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С самого начала отопительно�
го сезона Осташков лихоради�
ло из�за низких температур в
квартирах доброй половины
жителей города. Периодичес�
ки прерывался учебный про�
цесс в школах. А ситуация с
теплом в столице Селигера не
сходила с экранов тверских
телеканалов

Удалась ли сегодня каким�то
образом исправить ситуацию
с теплоснабжением города?
Этот вопрос мы адресовали
первому заместителю главы ад�
министрации муниципального
образования «Осташковский
район» Валерию МАМУНОВУ.

— Валерий Юсупович, уда�
лось ли сегодня миновать эк�
ватор осташковских холо�
дов?

— Думаю, да. В настоящее
время создан запас топлива до
конца отопительного сезона,
что может гарантировать ста�
бильную работу всех котель�
ных. При этом форсируется за�
пуск новой, четвертой по счету,
газовой котельной №6, которая
должна будет обеспечить долго�
жданным теплом замерзающую
часть большого микрорайона, в
том числе две средние школы и
детские сады.

— Какой комплекс меро�
приятий помимо ввода газо�

Т О Ч К А  Н А П Р Я Ж Е Н И Я

Холодный кризис миновал
вой котельной запланирован
на ближайшее время, чтобы
достойно миновать кризис�
ный период?

— Нынешняя суровая зима
отчетливо оголила в прямом
смысле этого слова критическое
состояние тепловых сетей и ко�
тельного оборудования. Отсюда
и большие потери теплоносите�
лей. Именно незапланирован�
ные теплопотери обернулись
дефицитом денежных средств
на приобретение топлива и
проведение ремонтно�профи�
лактических работ. Поэтому
уже в ближайшее время сила�
ми надежных инвесторов при�
ступим к прокладке современ�
ных в техническом исполнении
коммуникаций, что позволит в
перспективе избежать горьких
уроков нынешней зимы.

— Валерий Юсупович, как
будет решаться судьба ос�
тавшихся в работе мазут�
ных котельных?

— Здесь пока нет однознач�
ного ответа. Скажу лишь, что
мы рассчитываем передать эти
сравнительно небольшие по
объему вырабатываемого теп�
ла котельные в ведение ОАО
«Тверьрегионгаз». Это решение
предполагает полную модерни�
зацию и котельных, и прилега�
ющих к ним сетей, а самое
главное — переход на более
экономичный и доступный вид
топлива. К примеру, уголь.

— Чуть раньше вы сказа�
ли, что уже в ближайшее
время силами инвесторов на�
мерены приступить к круп�
номасштабной реанимации
теплосетей. Будут ли эти
работы подразумевать пери�
одическое отключение по�
требителей тепла?

— Ни в коем случае. Уже пол�
ностью готова необходимая тех�
ническая документация, которая
предусматривает параллельную
прокладку сетей в четырехтруб�
ном исполнении, что позволит
жителям города пользоваться
горячей водой практически
круглый год. В настоящее время

эта услуга в большинстве случа�
ев напрямую связана со срока�
ми отопительного сезона.

— Спасибо за беседу, и хо�
чется надеяться, что все
вами задуманное удастся
реализовать в жизнь.
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Инновации
решают все

Н О В О С Т И  З А К О Н О Д А Т Е Л Ь Н О Г О  С О Б Р А Н И Я

В Оленинском районе сложилась своя перспективная си�
стема приобщения населения к здоровому образу жиз�
ни. Насколько эффективно она работает, в ходе рабочей
поездки убедился председатель Законодательного Со�
брания Тверской области Андрей Епишин

В последние годы в районе  наблюдается настоящий
спортивный бум: футбольный клуб «Оленино» стал сенсаци�
ей чемпионата области прошлого года, а на средства муни�
ципального бюджета недавно построен физкультурно�оздо�
ровительный комплекс. Все это способствует повышению
роли спорта в районе, формированию особого отношения к
спортивным достижениям. И они не заставляют себя ждать.

Не случайно команда оленинских девушек стала чемпионом
области по мини�футболу, а юноши вышли в финал. Безус�
ловно, есть и проблемы. К примеру, в местной школе нет
возможности аттестовать медицинский кабинет. Между тем,
как считает спикер областного парламента Андрей Епишин,
медкабинеты в образовательных учреждениях в будущем
должны стать обязательным стандартом. Также при каждой
школе должна быть оборудована спортплощадка.

Однако для того чтобы они появились, нужна системати�
ческая работа местной власти. И в Оленинском районе  та�
кая работа сейчас активно проводится. По словам Андрея
Епишина, опыт оленинцев нужно изучать и развивать.

Корсунская икона Божией Матери,
одна из православных святынь Рос�
сии, таких как рублевская Троица,
Владимирская и Тихвинская иконы
Божией Матери, должна вернуться
на свое историческое место — в
Корсунско�Богородицкий собор,
главный храм города Торопца

Об этом шла речь во время встречи
председателя областного Законода�
тельного Собрания Андрея Епишина
с настоятелем Корсунско�Богородиц�
кого собора отцом Владимиром.

Сейчас икона находится в подмос�
ковном храме Александра Невского, но
ее историческое место именно в древ�
нем городе Торопце. Поэтому инициа�
тива о возвращении в Торопец иконы
Корсунской Божией Матери была под�
держана губернатором Дмитрием Зе�
лениным и председателем областного
парламента Андреем Епишиным.

Тем более что сейчас на федераль�
ном уровне идет реализация целого
ряда инициатив по возвращению
церкви объектов культурно�истори�
ческого значения. В частности, завер�
шается работа над федеральным за�
коном, благодаря которому РПЦ по�
лучит право возвращать не только
храмы, но и земли, архивные доку�
менты, музейные ценности. Подго�
товлен еще один законопроект, со�
гласно которому государство будет
выделять средства на восстановление
и реставрацию памятников, пере�
данных церкви. Законодательное Со�
брание Тверской области, в свою
очередь, готово, если потребуется,
для обеспечения этих начинаний

разработать и принять областные
нормативные документы.

— К возвращению иконы в Торо�
пец собор нужно подготовить, — го�
ворит Отец Владимир. — Завершить
ремонт в зимних приделах храма,
уложить плитку, поставить железные
двери, установить систему отопле�
ния, приобрести оборудование для
охранной сигнализации.

Цена вопроса — более 6 милли�
онов рублей. И епархия, и руковод�
ство области, и муниципальная власть
готовы оказать помощь и сделать все
для того, чтобы одна из главных свя�
тынь православия вернулась на свое
историческое место. «Для этого необхо�
димо провести все необходимые ме�
роприятия, уточнить источники финан�
сирования, чтобы обеспечить святыне
надлежащие условия хранения. Торо�
пец — уникальный город. И перенесе�
ние сюда Корсунской иконы Божией
Матери должно сделать его центром
паломничества верующих», — считает
Андрей Епишин.
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Икону вернут в ТоропецРайон хочет
быть здоров

Создание инновационных предприятий
при тверских вузах поможет удержать в
регионе молодых ученых

В День российской науки, который наша
страна отмечала 8 февраля, председатель
Законодательного Собрания Тверской обла�
сти Андрей Епишин побывал на встрече со
студентами и преподавателями физико�тех�
нического факультета Тверского госунивер�
ситета.

Наша страна взяла курс на модерниза�
цию, построение инновационной эконо�
мики. Без кадрового потенциала эти зада�
чи невыполнимы сегодня. Выпускники
физико�технического факультета ТвГУ во�
стребованы на рынке труда. Но ни для
кого не секрет, что только часть из них ос�
тается в Твери, большинство же уезжают
в Москву и Московскую область, где уро�
вень оплаты труда специалистов значи�
тельно выше. Поэтому основная задача
всех ветвей региональной власти — сде�
лать все возможное для того, чтобы моло�
дые специалисты оставались работать в
нашем регионе. Среди основных задач
сегодняшнего дня — повышение уровня
подготовки квалифицированных кадров и
закрепление нового поколения ученых
именно в Тверской области, подчеркнул
Андрей Епишин. Одним из путей реше�
ния этой задачи председатель ЗС видит
в создании на базе вузов малых иннова�
ционных предприятий. Они способны
решить сразу несколько проблем: обес�
печение молодых специалистов интерес�
ной работой, инвестирование инноваци�
онных проектов и внедрение их в произ�
водство.


